
Feine Vedute von Venedig

Eine besonders schöne Vedute der Kirche Santa Maria della Salute vom Canal Grande aus gesehen mit der alten Zollstation und der Insel Giudecca im Hintergrund, Öl auf Leinwand im originalen, goldgefassten Rahmen, Maße 115cm x 85cm (inklusive Rahmen), signiert "ZANETTI", Italien, Venedig 2. Hälfte 19. Jahrhundert; Preis auf Anfrage!

A very nice view of the church "Santa Maria della Salute" with the Grand Canal and the old customs point and the Giudecca island in the background, oil on canvas in the original gilded wooden frame, measurements: 115cm x 85cm (inclusive frame), signed "ZANETTI", Italy, Venice 2nd half of the 19th century;



BESCHREIBUNG

Eine besonders schöne Vedute der Kirche Santa Maria della Salute vom Canal Grande aus gesehen mit der alten Zollstation und der Insel Giudecca im Hintergrund, Öl auf Leinwand im originalen, goldgefassten Rahmen, Maße 115cm x 85cm (inklusive Rahmen), signiert "ZANETTI", Italien, Venedig 2. Hälfte 19. Jahrhundert;

Preis auf Anfrage!

A very nice view of the church "Santa Maria della Salute" with the Grand Canal and the old customs point and the Giudecca island in the background, oil on canvas in the original gilded wooden frame, measurements: 115cm x 85cm (inclusive frame), signed "ZANETTI", Italy, Venice 2nd half of the 19th century;

Export price on request!
